Verelower Blatt 20.12.18

Spende für Antonius-Kindergarten



KERVENHEIM. Groß war die Freude bei den Kindern und Erzieherinnen des St.-Antonius-Kindergartens in Kervenheim, als ihnen Thorsten Rosenetzke von der "Nissan Academy Brühl" einen großzügigen Scheck über 1890 Euro überreichte. Thorsten Rosenetzke, der selber mit seiner Familie seit 20 Jahren in Kervenheim wohnt und dessen beide Töchter Sarah und Vanja früher selber diesen Kindergarten besuchten, arbeitet als technischer Trainer und Prüfer der IHK für Nissan. Der Spendenbetrag setzt sich aus der Entschädigung des Trainerteams der Nissan Acadamy zusammen. Jedes Jahr spendet die Firma den jeweiligen Betrag für einen guten Zweck. Nun wurde zum ersten Mal als Empfänger der Kervenhei-

mer Kindergarten ausgewählt. Als Thorsten Rosenetzke mit seinem weißen Nissan-Anzug die Einrichtung betrat, hielten ihn einige Kinder gar für einen Zahnarzt. Doch es ging ihnen nicht an die Zähne, sondern es ging für einige auf seinen Nissan Pickup und am liebsten hätten alle natürlich eine Probefahrt gemacht. Dass eine Firma von sich aus einer Einrichtung etwas spendet, freute auch Rudolf Just, Verbundleiter der Kindergärten der Pfarrei St. Antonius Kevelaer. Die Spende soll ganz den Kindern zugute kommen, betont auch Sandra Matheblowski, stellvertretende Leiterin des Kervenheimer Kindergartens. Von der Spende sollen neue Außenspielsachen und neue Spielmaterialien für die Turnhalle angeschafft werden. DdB/oto: DdB